6・7月の学校の様子

フラッグ練習

運動会に向けて鼓笛隊の練習が始まっています。 初めて「フラッグ(旗)」に挑戦する3年生。フラッグの重さに戸惑いながらも頑張っています。







漢字力・計算力大会

7月 14 日(土) 「漢字力・計算力大会」がありました。どの子も、真剣な顔で取り組んでいました。鉛筆を走らせる音だけが聞こえる、張り詰めた雰囲気がとてもすてきでした。





めざせ!合格。 めざせ!チャンピョン。





見事にチャンピョンになった子ども。**う**れしさいっぱいです。

ゆきが ふる くまさんが もりであそんでるかぜが ふく

子供のうた

ころ目です。こざいます。今年した。おめでとうした。おめでとうした。おめでとうこざいます。の時が掲載されま



校内水泳大会

低学年「輪くぐり」 1年生も顔をつけてもぐ れるようになりました。





中学年「クロール, 平泳ぎ」 2種目以上の泳法を身に つけた子もたくさんいま す。



低学年「25m」

クロールやビート板で, 25m を泳ぐことができるようになりま した。



高学年「クロール」 5・6年生になる と泳ぎがとてもパワ フルになります。

着衣水泳(3.4年)



体の力を抜いて浮く 練習。なかなか難しい。

ペットボトルを使っ て浮く練習。だいぶ楽に 浮くことができました。



学校保健委員会(水難救助訓練;保護者)



ひもをつけたペットボトルに 水を少し入れ、遠くに、そして ねらったところへ投げやすくし ます。



おぼれていた人がペット ボトルにつかまったら,ゆ っくり引き寄せていきま す。



5・6年生は,海・川 でおぼれないために,ど うしたらよいかを学習 しました。

子どもたちの学校での様子を、学校ホームページで紹介しています。http://www.town.tatsugo.lg.jp/school_portal/toguchi/

※戸口小学校で検索されても見つかります。